

Le collège-St-Etienne à votre porte

Au collège-st-Étienne des activités sont proposées pour les classes ; le rallye- lecture et la police qui vient nous donner cours.

La lecture c'est important.

Au collège-st-Etienne les élèves de 3ème à la 6ème participe au rallye-lecture. Le but est de prendre entre 1 et 3 livres au choix et de répondre aux questions données sur une feuille à coté. On a 7 jours pour répondre.

Pendant 8 semaines ,2 professeurs.

(Mme Sandrine et Mme Marie Claude) nous aident à choisir nos livres en fonction de nos difficultés ,elle nous donnent des conseils pour mieux réussir ...

Le local ce trouve en-face du bureau de Mme Rétif.



Mme Sandrine et Mme Marie-Claude, du rallye-lecture

La police donne cours aux 6ème années

Les vendredis, un policier vient en 6ème pour donner cours de prévention contre les méfaits et les dangers de la vie.

Il explique qu'il ne faut pas faire confiance aux gens qu'on ne connaît pas car ils peuvent faire du mal.



Grégoire Guy (le policier) leur a expliqué qu'il devait prendre sa ceinture avec son arme car s'il y a un problème sur la route il doit s'en occuper.

Héloïse Menier